

# Ex CEO vinculado a proyecto minero en Putaendo sería ministro de Kast

## Su salida de la compañía se daría en medio de las definiciones del gabinete del próximo gobierno

En la antesala de la presentación oficial del gabinete del presidente electo José Antonio Kast, prevista para la noche de este martes a las 20:00 horas, Santiago Montt Oyarzún sería el nuevo Ministro de Minería del próximo gobierno.

Montt se desempeñaba como CEO (Director Ejecutivo) en Los Andes Copper. A través de su cuenta oficial de la red X, la compañía informó que el ejecutivo presentó su renuncia al cargo de director general, por lo que se especula que podría ser nombrado como el posible ministro de Minería del gobierno entrante.

En febrero de 2022, Montt se incorporó a Los Andes Copper, asumiendo meses más tarde como CEO de la compañía, la que impulsa el proyecto Vizcachitas, una iniciativa greenfield que contempla una inversión de US\$2.770 millones y que tiene como objetivo la extracción de cobre, molibdeno y plata. El proyecto se emplaza a 46 kilómetros del centro de Putaendo, en la provincia de San Felipe, Región de Valparaíso, el cual ha sido fuertemente cuestionado por las autoridades locales y los habitantes de la comuna.

## ¿QUÉ ES LA INICIATIVA GREENFIELD?

Es aquella que se inicia desde cero en un terreno virgen, sin

infraestructura ni restricciones previas, permitiendo un diseño totalmente nuevo y optimizado, común en construcción, desarrollo de software o expansión de negocios.

Santiago Montt Oyarzún es abogado, licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales por la Universidad de Chile (2001). Cuenta con una destacada trayectoria académica internacional: obtuvo un Master en Derecho en la Universidad de Yale en 2004 y un Doctorado en Derecho en la misma casa de estudios en 2007, con una tesis enfocada en derecho constitucional y administra-

tivo global, y la responsabilidad del Estado frente a inversionistas extranjeros.

Además, posee un Master en Políticas Públicas y Economía por la Universidad de Princeton (2009), formación que refuerza su perfil técnico y su vinculación con el análisis económico y regulatorio.

Su eventual nombramiento se produciría en un contexto clave para el sector minero, considerado estratégico para el desarrollo económico del país, y marca una de las primeras definiciones del próximo gabinete presidencial.

